

Región América del Sur



Colombia

Colombia, una antigua colonia de España, obtuvo su independencia como estado separado de lo que se conocía como Gran Colombia (Colombia, Ecuador y Venezuela) en 1831. La Iglesia del Nazareno inició su obra ahí en 1975. Colombia ha enfrentado décadas de conflicto entre las fuerzas paramilitares del gobierno y los grupos rebeldes antigubernamentales fuertemente financiados por el narcotráfico. Sin embargo, en 2016, el gobierno colombiano firmó un acuerdo de paz, ratificado por el Congreso colombiano, que pedía a los miembros de estos grupos el desmantelamiento y desarme, y la reincorporaran a la sociedad y la política. A pesar de décadas de conflicto interno y desafíos de seguridad relacionados con las drogas, Colombia mantiene instituciones democráticas relativamente fuertes e independientes caracterizadas por elecciones pacíficas y transparentes y la protección de las libertades civiles. En este contexto marcado por tantas influencias oscuras y divisivas en el pasado, la Iglesia del Nazareno busca ser luz y representar vivamente la presencia encarnada de Cristo, llevando al país gracia y paz, y siendo ejemplo de la restauración de la unidad hecha posible gracias a la obra del Espíritu Santo. El exdirector Regional de América del Sur, Dr. Christian Sarmiento, ahora el 45 Superintendente General, es colombiano y desempeñó un papel decisivo en el establecimiento de la Iglesia del Nazareno en ese país.



20,866 miembros



89 iglesias oficialmente organizadas, 10 iglesias por organizar



140 ministros licenciados y 41 ministros ordenados en 8 distritos

ORACIONES



- Oremos por un avivamiento y un despertar espiritual en las 89 iglesias organizadas en Colombia, y por nuevos pastores.
- Oremos por las nuevas generaciones, para que el Señor nos permita descubrirlas, inspirarlas y darles bases para el liderazgo.
- Oremos para que el Señor proteja y guíe a los líderes nacionales, distritales y locales mientras hacen realidad la Gran Comisión.

ALABANZAS



- Alabemos a Dios por las 53 nuevas ITM (Iglesias Tipo Misión) que se han estado reuniendo en el país.
- Alabemos a Dios por los dos nuevos distritos pioneros que se abrieron en Colombia, lo que resultó en avivamiento y apertura de nuevas iglesias.
- Alabemos a Dios porque Colombia ha sido bendecida los últimos dos años con familias misioneras que sirven en ese país.
- Alabemos a Dios porque estamos viviendo tiempos de muchas bendiciones para las iglesias nazarenas colombianas.



El viernes 7 de abril se llevó a cabo la tercera celebración del "Éxodo misionero" en la ciudad de Girón, Santander, en Colombia. La invitación está dirigida a toda la comunidad para celebrar la obra redentora de Jesús en la cruz a través del teatro, la música, el baile y la exposición de la Palabra. El mensaje de esperanza y restauración del evangelio fue predicado a más de 1,700 asistentes.



La respuesta de Dios se reflejó en sanación, provisión y restauración, de lo cual dieron testimonio muchas personas que, sin vergüenza, pusieron su fe en Él.

Los pastores Milton y Gina Matheus iniciaron el evento "Misión Éxodo" al notar una situación particular en la ciudad. Había mucha gente de otras creencias peregrinando para celebrar la Pascua al mismo tiempo que las iglesias evangélicas tenían su celebración de Pascua dentro de las iglesias. Al ser este un evento al aire libre, se cuenta con un espacio donde la iglesia puede celebrar la Pascua y, a la vez, las personas que celebran a su manera puedan tener un contacto con la iglesia.



"Para nosotros es muy satisfactorio ver el compromiso de la Iglesia de predicar la Palabra, y la pasión que hay al hacerlo. Hace casi tres meses asumimos un compromiso con la oración, el evangelismo y, en última instancia, este evento. Ahora, estamos cosechando el trabajo de toda una obra, de un ejercicio de fe. La tarea no termina aquí, sino que es el comienzo de una obra de discipulado de nuevos creyentes. Es muy especial ver a Dios moverse a través de las personas, cómo Dios se sirve de estos eventos para llegar a más personas, incluso para que las personas sean sanadas y las familias, reunificadas. Hay muchos testimonios, tanto de eventos pasados como de este, de personas a quienes Dios ha tocado, sanado y renovado. Lo más hermoso es que Dios lo hizo a través de la iglesia, y el evento es el espacio donde vemos a Dios obrar en las personas". Pastor Milton.

¿Usted podría servir?

¿Dios le está llamando a servir en la Región América del Sur?
Haga clic [aquí](#) para más información.

MNI Central está disponible en un archivo PDF seleccionado.
Para leer ediciones anteriores, haga clic [aquí](#).



17001 Prairie Star Pkwy
Lenexa, KS | 66220 US



IGLESIA DEL
NAZARENO